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第四堂 用心与主连接： 

及时回应里面的吸引 

 

 

2015_07_04_上午_周牧师 

 

诗歌： 

主啊，你吸引我，我就快跑跟随，我心深深与主密契； 

虽然南风吹来，虽然北风兴起，却溢出我园中香气。 

我主全然美丽，我主满我心意，洪水不能熄灭，大水不能淹没，我必我必爱主到底。 

         

       请注意这个诗歌：主啊！你一唱的时候，心就应该跟主连接起来。不是单单唱，

而是用心与主连接。一开始“主啊”，保罗说，这道离我们不远，就在我们口里，就

在我们心里（罗马书第 10 章第 8 节）。这道离我们不远，我们读这处经文时，不要

觉得这个道是讲道听道，这个道就是太初就有的道，这道离我们不远，就在我们口里

就在我们心里。当我们一唱诗，主啊，他就在这，祂已经在我们里面。你看，真的是

祂离我们不远。每一次一提到主，我们的心都应该有一种渴慕、宝贵，或是感恩。主

啊，主就是爱。当我们今天能称“主啊”时，都是蒙爱的人、蒙恩的人，好多的诗歌

都是我们与主交谈、或者跟主说话，无论唱诗、祷告或者读经，都是我们与主相交、

跟他对话的时候。赞美主！最近看到网络学校的一些报告，有的人就进入这个情况

了。有一个年轻的姐妹，她说上过这个课以后：“我发现我很容易跟主讲话，什么话

都跟祂讲，祂也回应我。”这是我们每一个人、每位基督徒应该有的经历。 

       我们能够来聚会来读经，这个时候是我们与父并他儿子耶稣基督相交。约翰一再

提醒我们，这是我们亲耳听过、亲手摸过、亲眼看见的。这个生命已经显明出来了，

我们要把这个生命传给你们，好叫你们的喜乐可以满足（约一 1：1-4）。今天，我们

只是片段地尝到一点主恩的喜乐。但是，如果我们一直想到，祂就在我们里面，离我

们不远，就我们口里就在我们心里。什么时候，我们一说“主啊”、“主耶稣啊”，

祂就在这里。我们不是对空讲话、唱诗。祂太实在了！约翰就是用人能够懂的话，我

们亲手摸过，他的意思就是那么真实，当然，他不是说外面的耶稣，虽然他们跟过耶

稣，坐席时，它能够靠近耶稣的胸怀。约翰在灵里面，跟主特别亲密，圣经五次提

到，圣灵要他这么做，“耶稣所爱的门徒”。为什么把约翰提出来？他跟主的关系，
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他对主的认识，特别是主的话，对他来说，那个话就是灵、生命，从耶稣里面出来

的。在约翰的感受来说，已经属灵化了，已经越过了物质的观念、领域，对他来说，

神、道、成为肉身的耶稣、生命、光都是一位，都在灵里面，我们越在灵里面，就越

脱离物质界、物质的观念。 

每位基督徒活在地上，也可以同时活在属天的境界里。这就时在以弗所书第二

章，保罗所说，我们和基督一同坐在天上（弗 2：6）。当然，他不是说我们这个物质

的身体与基督一同坐在天上。他是说，我们在基督里、在圣灵里，在属灵的实际里面

是跟基督一同坐在天上，“天上”应该翻译为属天的领域 spiritual realms。中国人说

“灵界”，有的是邪灵。我们所领受的，圣经告诉我们，是从天上来的、从神那里来

的，是圣灵（Holy Spirit）。为什么神要把圣灵 Holy Spirit 赐给我们呢？因为我们这

样才能 Holy，进入他的同在、他神圣的境界。 

有时候，我们闭上眼睛，喊一声“主啊”，他离我们不远，主啊，他就在你面前

在你里面。每一次亲近主，读经、祷告、来聚会都是主在吸引你，里面有一点渴慕，

都是圣灵的吸引。 

我们都知道，慕安德烈是传讲内在生活的。慕安德烈的前辈，帮助他最多的是劳

威廉前辈，劳威廉讲过如何在里面回应主的吸引。他说，主就像一块吸铁石，只要我

们有一点点的渴慕，就是对住一点点的倾向或者渴慕，那就是主的吸引。就像一颗

星，东方博士要找耶稣，耶稣降生了，他们不知道哪个地方，就是看到那颗星。在彼

得的祷告里，提到有一颗星要出现（彼后 1：19），主耶稣就是明亮的晨星。他们就

相信，那颗星一直要把他们引到马槽的前面，就停住了。劳威廉说，主的吸引，你要

跟，你要回应；不但不要忽略，而且，要跟、要回应。也许在忙碌时，你有一个渴

慕，若是可能，这个时候就把手中的工作停一停，来回应快跑跟随主。不要等到下班

的时候，到下班时候那个吸引就没有了，渴慕就没有了。 如果你懂得回应这样回应，

就像东方博士跟着星星走，至终你就会找到耶稣，就像东方博士找到耶稣一样。 

我记得有一年在香港，是不是吴老牧师要从纽约到台湾去开特会，他们邀请我

去。我的印象中记得，有一天，我在上班的时候，里面好强烈地吸引，就是要走开一

下。那个时候我做文字工作，可以走开，可以放下一下。我就把手头中的工作放下，

走出去，靠近可以看到海的地方。里面吸引地强烈，好像火烧一样。不知道为什么会

这样，就是要去台湾替吴老牧师翻译。结果我们认识的吴老牧师，不是单单为了翻

译，可以说以后，甚至于连现在的服事，都跟吴老牧师的相会都有关系，这是一个在

我的生命和服事当中，是一件很大的事情。因为我已经走上这个路，但是还没有遇到

有人来肯定。还有呢，再进深、再往前、再更丰富，还没有。这是因为我认识了那个

吴老牧师以后，那个路就是真的是肯定了，确定了，就是要一直往前（一直往前）。 

所以，有时候神让我们遇见一个属灵的长辈，我自己的经验就是说，这不是一件

小事情；你们在你们生命中遇到一些属灵的长辈，这不是一件小事情，神有祂的美意

在其中。不要忽略，你要照着圣灵给你的感动，如果应该去找他交通或者请他祷告，
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有什么问题带去。 

我就回想，那次在台湾，给吴老牧师做翻译的时候，那个荣教士（台湾的荣教

士），她一直鼓励我，要我去找吴老牧师，然后，她就讲她怎样从吴老牧师得到帮助。

她以自己的经验鼓励我去：他在旅馆里头，空的时候，你去找他。鼓励我去找他。我

记得我第一次去找他，他也很高兴，跟我这样谈。我去了以后，还没有谈话，他就给

我一个信封，他说：“这个信是给你的，你可以用的“。结果我打开是一包钱，一包

奉献。哈利路亚！哦！我们多么有福气能够走上这条路！ 

我今天早上起来在家里的时候，我就想到那个神的救恩，神不是把祂以外的什么

好东西给我们就够了，不是，祂乃是把祂自己给我们，把祂自己给我们。那如果我们

要认识祂自己是谁，祂的所是，祂的所有，我们就知道，哇！这个救恩，那么大的救

恩！难怪希伯来书的那个作者说，我们如果忽略这么大的救恩，怎么能够逃罪（来 2：

3）。那个逃罪就是痛苦，你一直会有问题，一直会挣扎，一直会痛苦。当你知道这么

大的救恩，这么大的救恩不是一个东西，是一个人就是耶稣，这么大。 

神爱世人，祂不是把一些外面的，祂是把祂的独生子，祂所拥有的一切都在祂的

儿子的里面，祂要把祂的儿子给了我们。如果我们要在祂的儿子以外（如果我们要在

祂的儿子以外），还要去求什么，还要去注意什么。哦，我们不知道，我们不知道失

去的有多么大的一个福份，都在祂儿子里面。大卫说：“主啊，我们的好处不在祢以

外”，保罗说：“唯有耶稣是一切，又在一切的里面”，他说：“现在活着的不再是

我了，乃是基督在我里面活着了”，然后他说：“我活着，就是基督”。这些话好像

我们很难懂，我们活着基督就在我们里面活着，只是一个多少的问题，我们都应该能

够像保罗这样说：“现在活着的，不再是我，乃是基督在我里面活着”。 

虽然我们还没有到达那个地步，不再是我，但是基督在我里面活着。这个事实我

们一定要承认、要接受、要活在其中，基督在我里面活着。保罗在阿提安的教会，他

跟巴拿巴在那里住了足足的有一年之久，就教训了许多人，这就是他教训的内容。他

教训的内容就是现在活着的不再是我，乃是基督在我里面活着，我如今在肉身活着，

是因信神的儿子而活，祂是爱我，为我舍己。他所说的现在活着不再是我，他不是说

他这个肉身不再是他，他的意思是说他不再照他自己的意思了，他不再照着他肉体的

需要，肉体的自己的想法。如今基督在我里面活着，他就是完全照着主的意思，这就

是耶稣在地上，祂一生就是“父啊，不要照我的意思，照祢的意思”，一直到最后被

钉十字架。祂都是否认自己，这就是保罗所说的现在活着的不再是我的意思，就是他

不再照他自己的意思，因为他底下还说，我如今在肉身活着，他是因信神的儿子而活，

或者说他得着了神的儿子，完全照神的儿子的意思，他让神的儿子来从他身上活出来，

从他的肉身活出来。 

我们都应该这样(我们都应该这样)，要知道，我们这个肉身就是神祂所支搭要建造

的帐篷，神的帷幕在人间，神所居住的。那这个帐幕今天不再是外在的，旧约是外面

的帐篷，今天这个帐幕神的殿就是你和我，我们这个人，岂不知你们就是圣灵的殿吗？
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保罗他问这个话，就是说你们都应该知道啊！难道你们不知道吗？你看我们的生活，

还有既使我们的事奉，有多少是在圣灵里，有多少是在肉体里，有多少是在人的一个

想法、人的知识、人的才能里，有多少是让圣灵来支配、来管理，我们都可以这样

（让圣灵支配管理）。 

所以，教会的那个建造、教会的成长不是人数加了就是教会的成长，要记得，乃

是基督身量的增长，或者说乃是生命的增长：就是你刚信主的人，他一来都是小 baby，

他要长，一定会长，没有一个孩子生下来他不长的，一定要长。那么，中年人要长，

中年人要进入成熟的阶段，那老年人也要长，那个肉身是衰败，老年人的增长就好像

诗篇七十三篇那里说道：“我的肉体、我的心肠衰残，但耶和华是我心中的力量，也

是我的福份，直到永远。”这是老年人的那个成长，他越来越享受在神，享受神就是

他的福份，就是他的力量，就是他的喜乐。这样一个成长就是如鹰返老还童，圣经的

话都是我们可以经历的。可是呢，今天很可惜，就是常常圣经里一段话，好像人把他

拿来当做一篇道来讲，有时候一节经文成为一篇道，不是，圣经的话都是叫我们活出

来的，都是生命，都是灵。但是，人，特别一些有知识的、有学问的，或者会讲道的，

他就会把神的话，就是生命，The word of life，生命的话，他把他变成理论化了，你

看，他直接亏损，别人也这样受亏损。 

哦！是生命！是耶稣！今天我们对耶稣的认识，我们对耶稣每次提到耶稣，我们

那个观念需要扩大，那个祂是包容万有的，一定要扩大到一个地步，像保罗所说的：

“唯有基督是一切，又在一切的里面”，扩大到（这样）一个地步，只是我们的观念

跟不上。以弗所书一开始讲到神的心意、神的计划，就说要按着神的计划在日期满足

的时候，叫天上的、地上的、一切所有都在耶稣基督里面同归于一，这个话我们没有

办法领会，知道吗？这就是说，我们对耶稣的认识可以越来越多，越来越广大，但是

呢，需要我们常常靠近祂，需要我们花时间与祂在一起，等候、默想祂的话，让圣灵

把我们带进圣经的精意的里面，圣经的灵和生命的里面。然后，在生活当中这样活出

来，不要忽略（不要忽略）。 

今天早上我就有这么一句话来，就是说：凡是叫我们和耶稣脱节的，越来越远离

耶稣的，要记得，生命越来越远离的，不管是什么事，我们都要停下来，都要有一些

调整。既使是在教会中的事奉，我们都知道有两种的事奉，一种是外面的，一种里面

的，有时候我们会说，在外院的，幔内的那个事奉不一样的，然后，你进入至圣所又

不一样。保罗把这个体贴肉体跟体贴圣灵，活在肉体里和活在圣灵里，教导得很清楚。

在罗马书里面，在加拉太书里面，他讲得那么清楚，在加拉太他把那个属肉体的跟属

灵的分辨的那么清楚，那我们应该知道什么时候我们在肉体里面，什么时候我们在圣

灵里面。他讲到属肉体的是显而易见的，什么嫉妒啊、纷争啊、骄傲啊、怀恨啊、不

能原谅人、结党。 

========== 30 分钟 ========== 

然后，他讲到什么是属灵的，属灵所结的果子就是爱，就是喜乐，就是平安。这



JMI 2015 DC 特会 “基督徒内在生活的培养” 

5 

 

些教导都很清楚，让我们知道我们在教会中和弟兄姐妹相处的时候，你表现出来的如

果是嫉妒，是纷争，是骄傲，我们中国人很少用骄傲这个字，中国人比较用的多的就

是这个面子，要面子，这个叫我失去面子。 

吴老牧师那个时候，荣教士他们常常用的一句话就是“下来”，常常说要下来，

从你的高位上要下来，从你的骄傲里面就是要谦卑，谦卑下来，常常这样下来、下来。

你看神的话，就写得那么清楚，如果我们没有去注意，没有行在其中，你想我们怎么

能被神改变，我们怎么可能这样子越来越丰富，越来越属灵？这种情形真是雅各说的，

只听道而不行道就是自己欺骗自己。有时候我勉励我自己，只讲道而不行道，那更是，

不仅是自己欺骗自己，也是欺骗别人，因为你们讲给别人听。 

有一年在纽约，我们去参加那个以前的吴牧师 Eddie 牧师的爸爸，他的九十岁的

生日，他的大女儿 Edens，上台讲一点关于她爸爸的事情、爸爸的见证。有一句话在

我的里面也常常提醒我，她说我爸爸在讲台上所讲的，没有一件他在家里面没有行出

来，没有活出来的。我听到这句话当时很震憾，这是很大的提醒。所以我们在座的，

有很多的牧者、传道人，常常讲道要谨慎，保罗就是警戒我们。好多人喜欢做师傅，

很少人喜欢做学生，就好像有的人说，有这么一句话（many one the cross fell on 

the cross of jesus）：要耶稣的冠冕的人很多，要愿意背耶稣十字架的人少！我们要

谨慎，因为我们要受更重的审判。真的像保罗所说的，我们真的要恐惧战兢地做成我

们得救的工，我常常对主说：“主，你知道我没有一样是配得，我不配站在那里跟祢

说这个”，那当然很多时候我也觉得不是我说，乃是在我里面的圣灵祂说。 

赞美主！你看祂那么爱我们，对于我们有那么多的忍耐，保罗因为他里面基督多，

所以他给提摩太、提多他们的劝勉，要用百般的忍耐，将神的道要说出来，要教训，

甚至责备人，用百般的忍耐。 

哦，主耶稣！赞美祢！我常常讲到耶稣的时候，我就里面就是觉得祂那么可爱，

祂那么宝贵，就是里面的一个感受，好像越提到祂就越觉得祂宝贵，那么很自然就是

也更渴慕，渴慕要更多得着祂，更多认识祂。在这条路上真是追求的人不是多数的，

多数的人就是比较喜欢热闹、人多、要看神迹奇事，这比较多的。可是呢，好像我有

一天，我不知道在哪里，是在营地还是在这个网络教学上，我就说主所要的不是群众，

祂所要的乃是新妇，乃是被祂改变的越来越像祂的，就是那个生命（生命之道）。约

翰提到生命之道，这个生命已经显明出来，那到后来他就讲这个生命就在我们里面，

从我们身上活出来了。因为他在约翰一书第四章 18 节就讲道，祂如何我们在世上也如

何，他告诉我们，我们如果按照恩膏的教训，就是在凡事上如果受恩膏的教训，受圣

灵的管制，我们会越来越改变像主，所以他就说：“你要按这恩膏的教训住在主里

面”，他说：“这样祂显现的时候我们就不至于惭愧，不至于害羞了”，因为我们让

祂活出来了，让祂来改变越来越像祂，而且他跟我说得很清楚，他说：“凡住在主里

面的就不犯罪”，我们要过一个不犯罪的生活，唯一的一条路就是一直住在主里面，

一直追求住在主里面。就是我常说的保持与主的连结。 
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我们这次那个赖淑芳牧师从台湾来，就带来了一本小册子，我们当初赶着印出来

的。这个小册子，好像特别是为这里的聚会需要的，这个小册子就是《内在生活的操

练》，怎么样操练过一个内在生活？这小册子还有吗？那个猫猫在管那个书，是吧？

还有没有这个小册子《内在生活的操练》？有！你们有兴趣要的，等会儿散会以后在

那个书桌上。这篇信息是很简单、很实际，就是告诉你怎么样能够操练过一个内在生

活，那么简单的一句话就是要保持与主的连结，保持与主的连结。那我觉得最简单的

一个方法就是常常想到耶稣，祂就在你里面，我们的问题就是常常忘记耶稣。一回到

职场上，一回到家里，可能我们就把耶稣忘了。其实祂一直在你心里面，祂就在你里

面，要常常想起祂，你想起祂的时候，你很自然会跟祂至少说“主啊，谢谢祢！主啊，

谢谢祢！祢爱我！”或者你做了一件事情做完了觉得很好，很顺利，“主啊，谢谢祢

帮助我！主啊，谢谢祢让我平安来到这里！”跟主的谈话就是很自然的，这就是过内

在生活，我们需要有这样的操练。 

赞美主！哈利路亚！我们稍微回到里面，花几分钟和耶稣有些交谈，这个时候我

停一停。哈利路亚！琴给我们轻轻再弹这个《雅歌》好吗？然后，我们看看还有另外

一首诗歌，轻轻地弹。 

主啊，祢吸引我，我就快跑跟随祢，主，我谢谢祢，我谢谢祢今天上午因为祢的

吸引，所以我才来到这里。有的人是从远道而来的，从中国、从台湾、从加拿大、还

有本地的。 

哦！主，谢谢祢，都是主的吸引。主耶稣说得很清楚，若不是我的父吸引人，就

没有人可以到我这里来。哈利路亚！Thank you，Lord！可以大声一点，享受主的同

在，祂的话语我们可以享受，祂的那个内住，那个安静，也是一种享受。我们再来唱

的时候，我稍微分享一点这个诗歌。 

主啊，祢吸引我，我就快跑跟随祢，这是心灵里与主的一个相交，我心深深与主

密契。这个时候我们的心应该与主靠得紧紧的，口头唱，心里面就是这样，要有这样

一个。然后还有虽然南风吹来，虽然北风兴起，南风总是温暖的，属灵的意思就是我

们的遭遇，我们的环境也许是顺境，虽然北风兴起，有时候会有一些难处会临到我

们，北风都是比较凉的，冷的，属灵的意思表示艰难的意思，却溢出我园中香气，这

个园就是我们的心灵的深处，我们那个爱主的心。这个香气就是对主的爱，对主的恋

慕，或者说我们享受到在心灵里享受到主的爱，这是一个爱的交流。我主全然美丽，

这个时候你想到主的荣美；我主全然美丽，我的良人全然美丽，这也是心灵中的一种

感受。我主满我心意，这个时候你以主为你的满足。真的，我们如果更多得着祂，我

们就会越来越满足，对于世界的东西就越来越轻看了。主，祢属我，主，我也属祢。

你看，这个亲切的对话就是一个爱的对话，众水不能熄灭，大水不能淹没，无论大的

难处、大的试炼、大的困难，再多的难处都不能够叫我们与主的爱隔绝，都不能把这

个爱淹没，然后他就定义我必爱主，好，我们一起来唱，一起来，给我们弹一遍。 
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诗歌： 

主啊，你吸引我，我就快跑跟随，我心深深与主密契； 

虽然南风吹来，虽然北风兴起，却溢出我园中香气。 

我主全然美丽，我主满我心意，洪水不能熄灭，大水不能淹没，我必我必爱主到底。 

 

 

再唱，稍微快一点： 

 

主啊，你吸引我，我就快跑跟随，我心深深与主密契； 

虽然南风吹来，虽然北风兴起，却溢出我园中香气。 

我主全然美丽，我主满我心意，洪水不能熄灭，大水不能淹没，我必我必爱主到底。 

我主全然美丽，我主满我心意，洪水不能熄灭，大水不能淹没，我必我必爱主到底。 

 

下面我们想请晓华姐妹，从武汉来的，她是三年前以交换学者的身份来到美国，

她就被安排在达拉斯那边一个大学里面。她是在武汉大学新闻系教书的，来达拉斯的

时候，没有跟基督教任何的团体有接触，从来没有接触过。经过她以前的一个同学，

后来当了牧师的，我们去广州的时候认识了这个牧师，这个牧师跟Martha姐妹就特别

的熟，知道晓华要来美国，就把晓华介绍给 Martha 姐妹，那 Martha 那个时候还在达

拉斯，可是，后来她就回到 Ohio（俄亥俄州）。晓华一直就留在达拉斯，就这样来参

加我们的聚会，然后，她就信了主了。过了不久，她就被圣灵充满了。很自然的，就

在初信主的这个阶段中，她开始进入了这个内在生活。然后，就这样住在主里面。我

们开特会的时候，她能出来就会出来，就会跟我们一起服事、做同工。她有一个女儿

在达拉斯上大学。今天早上，我就感觉到应该请她来讲她的那个见证。我的意思是说，

一个刚信主的弟兄或姐妹都可以进入这个内在生活这一条路 。她得救不过三年吧。好

了，晓华请你上来。感谢主！ 

晓华：感谢主！给我这样一个机会在这里为我亲爱的主来作见证。我是零九年底

到美国的。我和我的女儿是在同时在同一个月去的美国。可以说，是神大能的手把我

们带到这个国家。然后，在一月份的时候，就是一零年一月份的时候，也是上帝祂很

奇妙地把我们带到周牧师的团契，这也是一件神迹和奇事。那天是参加六点钟的有一

个查经的聚会，是在查彼得前书还是（彼得）后书我有点忘记了。那个时候，我们可

以说是不得已才去参加那样的一个聚会，但是，却是愿意的，因为到了后来我们很愿

意去，因为我们也没有别的地方可去。那天晚上，有一对弟兄姐妹带我们去参加这样

的一个聚会。那是我第一次看到人读圣经，也第一次听到唱诗歌，也不知道是唱首

歌，反正有人在唱。然后，也第一次听到有方言，那个时候也不知道那是方言，总之

都是第一次。弟兄姐妹给我们 - 我跟我女儿一人一本圣经，然后，给了我们“安静等候
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神”，然后还有“仰望耶稣”，给了几本书给我们。那天晚上对我来说什么都是第一次，

圣经也听不懂，不知道牧师在讲什么。就这样好像很迷糊地就参加了一个聚会，然

后，就回家了。我觉得真的是神 - 祂， 祂是行做万事的神。祂可以在我们的心里面做

人所无法想象的事情。 

从团契那天晚上离开回到家里面，可以说是从第二天开始，我也不知道为什么，

我跟我女儿就开始读圣经。我们两个每天读圣经，然后，就开始操练等候神，也不知

道什么是等候神。真的就是很奇妙！也有姐妹问说：为什么你怎么就一下子就信了？

我说，我也不知道啊。就好象有一个开关本来打在“关”上，突然一下就被打到“开”了。

然后，很自然的每一天读圣经、操练等候神。 

我记得第一次我跟我女儿来操练等候神的时候，我们也不知道什么叫等候神。好

像就是要把注意力专注在耶稣的身上。我们也不知道怎么专注在耶稣的身上。然后，

我就看到那个“仰望耶稣”那本书它的背后有一幅图画，上面有主耶稣，画得有主耶稣，

有弟兄姐妹坐在那里看着主，就是这样的一幅图画。突然看到后，我就跟女儿说：“我

们就坐在地上”，我说“那我们就看着这幅画，我们就看着主耶稣，我们就来等候神”。

那是我们的第一次。我觉得上帝很奇妙，祂就是这样带我们，好像就是，哪怕是看着

一幅图画，祂就让我们能够专注在主身上。当我们能够专注在主身上的时候，祂好像

就是很自然地做工在我们的心里面。 

我觉得是主把一个渴慕放在我里面。因为我在去美国之前，可以说我一直在寻

求，我在寻求一位神，但是我不知道哪位神是谁。所以，我以前什么都信。佛教也信

过、道教也信过，什么都信。然后也寻求、在人里面寻求各式各样的爱。在单位里面

也寻求单纯的情感，什么都寻求。好像是在寻求很纯真的、很纯净的一个东西，我也

不知道那是什么。后来才知道，那就是神的爱。因为我去美国之前，就是对所有的一

切，有句话叫“看破红尘”，我就差不多就是那个状况。就是很失望，对我以前信的那些

假神我也很失望，因为看到很多败坏的东西。对我的单位的工作也很失望，因为我突

然发现，我只不过是一个棋子，被摆在别人的棋盘上。他要用你的时候他会对你好；

他不要用你的时候其实你跟他没什么关系。就好像是我的这种对人的爱的追求都破灭

了。我就是在这样的一个状态下我觉得我的人生到了一个尽头。在这样的一个状态下

去的美国。神又把我带到、把我们带到团契里面，就开始操练等候神，开始读圣经。

其实，刚开始的时候圣经对我来说是一个很重的负担，很厚一本书又看不懂，就很、

心里面真的很大的压力。但是，神给我一个恩典，就是继续看，我每天都看。虽然我

一直都看不懂，我还是每天都读圣经，然后每天都来操练等候神。 



JMI 2015 DC 特会 “基督徒内在生活的培养” 

9 

 

上帝祂非常的奇妙，祂让我在美国，我是作为访问学者来的美国。当时我联系学

校的时候，因为武汉大学是-在中国是前十名的学校，是非常好的学校。所以按照世人

的观点，应该我联系的学校，应该也是匹配的，也应该是名校，才能够对得起我的学

校。但当时我联系了达拉斯很多学校，没有一个学校理我，只有后来我去的那个北德

大他们很快，五分钟之内一点都不夸张，五分钟之内我在刷新我的邮件时它就接收我

了。唯有它给我回信，其他的（学校）连一封信也没有。就好像神把我放到北德大。

后来，我知道这是神一个很大的恩典。因为这个学校没有什么博士啊、那个 Doctor 

（博士）的那些 Program（项目），它也没有很多研究项目，所以，我在那里基本没

有什么事情做。我在美国的那一年，真的，那一年就是来追求主的。那一年里我参加

了团契所有的聚会。因为我不需要每天去（学校）。所以说，我去的次数真的很少。

很抱歉我去的真的次数不多。第一学期去的还有几次，每个星期还去几次。到了第二

个学期，我几乎都没怎么去，因为好像主就是带领我每天追求神，我就每天操练等候

神。 

那个时候，我觉得神把一颗单纯的心放在我的心里面，就是很听话，牧师教导什

么我就相信，然后，我就去练。比方说，牧师说主是活的，主是真的，你要对祂说

话，天天对祂说话。那我在家我就天天对主说话。我做饭我也对主说话，我炒菜我也

对主说话，我说：主啊，今天我们吃什么呢？然后我把冰箱打开我就问主：哦，主

啊，因为牧师说要对主说话我就（对主）说：哦，主啊，今天吃什么呀？然后炒菜的

时候我就说：主啊，放多少盐啊？放不放酱油啊? 就是这样。然后牧师又说你们每天

出门要祷告求主的宝血来遮盖你们的家。然后我每天出门，每天都是这样，到现在还

是这样。每天出门就是，哦当然不是每一次，现在不是每一次，但是心里面都会祷

告。就是每天出门的时候都会说：噢，主啊，求你来用宝血遮盖我们的家。然后牧师

说你们开车，每一次开车之前要祷告，求主保守你们，求主的宝血遮盖你们。那我每

次开车之前都会先祷告再发动车，一直到今天每一天每一次发动我的车之前我都会先

祷告。我就觉得是神把那颗、是上帝亲自把那颗单纯相信的心放在我的里面，所以牧

师怎么说我就去怎么做。当我这么去做的时候，真的就经历到、真的就开始经历到神

祂真的是活的，祂真的听我的、听我跟祂说的话。祂真的对我有一些回应呢! 比方说我

放盐，我说：放多少？好像自己真的就知道大概要放多少，放了那个多少再尝一尝就

真的是很好。就是经历到这位神祂真的是真实的。然后就慢慢地操练就是跟随圣灵。

就是怎么说，就是做每一件事情之前，就开始学习先来寻求主，先来祷告。然后看看

心里面，牧师说心里面是不是平安，如果平安就去做，如果不平安就停一停，不去

做。那我就在平时的生活中就开始来操练。 
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我记得，有一次在那个访问学者快结束的时候，他们通知我，说你要到那里去，

选中我去做一个发言。有一个大家的聚集，是全校访问学者的聚集，大概有几个人被

选出来，要在上面来发言，来报告你在这里做了些什么，对这里的印象。所以我当时

想：啊，完了！我在这里什么都没有做，我又没有做研究，我也不知道我要说什么。

然后，就学习就是把这件事带到主面前。我常常就在等候神的时候就把这件事情放在

主的面前，说：主啊，求你告诉我，我该说一些什么。因为圣经里面，主耶稣也有对

祂的门徒说：你们被交出去的时候不要思虑你们怎么样说话，你们要说些什么，到时

候自有话要给你们，因为那是父的灵在我们的里面说话。就是那是我一次很特别的经

历，真的是经历到是神的灵在我里面给我话。所以当在我寻求祂的时候，我记得我有

好几个草稿。 

========== 一个小时 ========== 

每一次寻求的时候主就会给我一些大纲，就是说第一点讲什么，第二点讲什么，

第三点讲什么。我就把大纲在等候神的时候我就准备纸和笔，有感动的时候我就写下

来。然后，后面继续等候神的时候就会在大纲的基础上又有一些修改。可能会增加一

点什么或者是调整一点什么。我记得那是一个晚上，然后我白天的时候我就去女儿的

college（学校），我就在那里。那天阳光非常的美好。我就坐在那里，然后我就在看

罗炳森师母“荣耀的光辉”的那本传记。我在看的时候我觉得我的内心深处真的得到力

量。并不是说那个传记告诉了我该说什么，而是那个，好像神就借着罗炳森师母她的

见证来鼓励我，就是：你不要怕，到时候会告诉你要说什么。你不用害怕，你只要勇

敢的站上去。因为平时看到牧师也是这样啊，他也就是坐在那里然后就说啊说啊说

啊，（笑声）就有很多话说。（笑声） 

那天我心里面就真的很有力量，那天晚上我就鼓足勇气去了。对，他们还要我先

把 PPT 告诉他们。我完全没有 PPT，因为我要寻求我才知道我要说什么，我怎么能提

前告诉他们 PPT。所以，我就写了一封信跟他们说：很抱歉，我没有 PPT 可不可以？

他们就说 okay、okay 、可以。那天我站在那里，我觉得我站在那里讲了一个最主要

的，神放在我心里的，就说我来到美国，我才开始认识美国她的根基是什么。我才明

白这个国家她这么的、有这么的、大的祝福，这么大的、有这样的、这样的一个发

展，这样一个发达的、这样的一个经历是为什么，她为什么会有这样的。然后，主又

让我表达说：但是，我觉得很遗憾，因为美国她离她的根基越来越远。因那个时候是

一零年，二零一零年，那都是神放在我心里面的话，我就在上面很勇敢地这样发表出

去。后来我，虽然我都没有讲那个我的专业啊什么都没有，我就是讲神给我讲的这样

的话，我就在上面这样发表。发表后来下来之后，真的有好几个人，很激动地，就是
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他们学校的，就过来就跟我握手，说：太好了！你讲得太好了！我相信是神做工在他

们的里面。其实我并不知道我为什么要讲这些话。但是心里面就是相信，因为是圣灵

在我的里面，祂要说的话，祂一定是要说给某一些人听，或者是祂要说给哪一些人

听，祂自己会去做那样的一个工作。那那个不是我的工作，那我只管说出来就好了。

所以那就是我一个很真实的经历，就是经历到说：哇！圣灵是真的吔！祂真的在我的

心里面祂真的可以给我话，让我站到上面我就可以有话说出来。而且当我这样说出来

的时候真的就看到人被感动，某一些人他们被感动。或许神借着这些话在做一些什么

事情，对他们有一些什么样的帮助我不知道。那我就是经历到：哇！神真的是真的！ 

我就是这样每一天等候神，每一天读圣经。我是一月份去的牧师的团契。其实到

九月份，圣经对我来说我真的不懂、还是不懂，但是，每天都看。牧师教导说：当你

读圣经的时候，你看到一节经文心里特别感动，你要相信那是圣灵在对你说话，那是

圣灵要做工在你的里面，祂在触动你的心，你就要停下来，然后安静，就是默想这样

的一段话。我就是很听话。读圣经的时候，当我读到那一些经文很感动的时候我就会

停下来，就是会去操练。怎么教导，我就怎么听、怎么信、怎么练。然后，我就去操

练。真的，到了九月份的时候开始，神在话语上就开始慢慢地给我一些亮光。就是突

然觉得，看了这么多遍的同一个经文，突然一下好像不一样了，好像稍微明白一些

了。好像心里面就更多的有神的话，能感受到。我相信神的话一直都在喂养我，只是

那个时候就是开始能够 touch (感受) 到那个感受到、感触到祂的话语的喂养、祂的亮

光。 

我们是一月份去的团契，我在聚会当中，经常听她们说方言，他们这些弟兄姐妹

都是很属灵的弟兄姐妹，他们追求都很多年了，所以都有方言。我也知道什么是方

言，但是，并没有人给我讲说“你要说方言”，也没有人教导关于方言的事情。圣灵自

己在做工。到了有一天，可能是三月份还是四月份的时候，不太记得了，就是我在

等，有一个姐妹，我记得那次是在一个姐妹家里面，我们几个姐妹在一起，有一些祷

告。有一个姐妹就问我说：“你心里有什么感动吗？”然后，我就说：好像我心里面，

好像有话要出来一样，就是有一些音要出来一样。大概这个意思。那个姐妹就很开

心，她就说：好好好，很好很好，你就是这样自然而然的，如果有些什么样的感动就

发出来，发表出来。我说好好好，就回去了。有一天，在等候神的时候，方就自然而
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然的就出来了，就被圣灵充满。我也不知道，反正就有方言出来。我是先有方言，先

被圣灵充满，受洗是在七月份的时候。 

关于受洗，也有个见证，来见证神，祂的大能和荣耀。我作为访问学者，到那个

学校的新闻学院，其实他们本来对我是寄予厚望的，因为我是中国来的第一位学者，

所以，本来他们对我寄予很大的厚望，但是，我的表现非常令他们失望。因为我去的

次数很少，出现的次数也很少。好像我已经感受到了他们的失望。他们在七月份的时

候有一个全年最重要的一个会议，是这个学院主办的全国性的这样一个会议。我当时

就想，那我一定要好好的参加这个会议，怎么样也要表现一下，说明我还是很重视这

个这个访问学者这样的一个机会吧。我当时自己是这样想的，所以，我就很认真参加

他们的预备会。但是，我的受洗和他们的那个正式会是同一天。那个时候之前，其实

我一直都有祷告，我就说：主啊，因为是同一天，我不知道该怎么办？ 

他们开始得比较早一点，我们受洗大概是十点钟，大概十点钟以后的这个时间。

我就在寻求，就是祷告寻求说：主啊，首先寻求说，祢要不要我去参加这个会议。因

为受洗我肯定是要参加的，那这个会我参不参加，我就在寻求。那我寻求的时候，好

像没有从主那里得到，就是好像主并没有说你不用去参加这个会。那我想，那我就两

个都参加。那我就先把我女儿送到那个受洗的地方，因为受洗的地方跟他会议的地点

非常的接近，都在靠近机场的地方，那我想早上就早点把女儿开车送到那个姐妹的家

里，弟兄姐妹的家里面，然后我就开车先去参加他们前面的两个部分，两个会议。然

后我再赶回来，赶到受洗的那个时间我就回来，来受洗。 

我当时就这样打算的，觉得心里也还挺平安。所以，那天早上我们很早开车送我

女儿去一个弟兄姐妹他们家里面，因为他们家有一个游泳池，可以来受洗。把我女儿

送到那里，然后我就开车去开会的好像是一个酒店。因为我头一天才去了那个酒店，

我们开了那个预备会嘛，所以，我知道那个酒店在哪里。我就从这个姐妹家里面开车

出来，往那个会议的那个酒店开始进发。我远远地看到那个 hotel，远远地看见那个酒
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店就在那里，但是，我绕了很久绕四十分钟，就是没有找到酒店的那条路。我觉得好

诧异啊。因为我才去过啊，我头一天才去过啊，应该不会这样啊。 

但是，就是绕来绕去，我问了三个人，三个人都告诉我怎么走，我就按着他们走

的，好像马上就要到了，就是到不了。总之，就是你到不了那个酒店。最后，我就把

车停到一个地方，然后，我就在那里对主说：主啊，怎么回事啊，为什么我到不了，

我开车就是到不了那个酒店呢？是不是祢不要我去参加那个会议呢？我说如果祢不要

我去参加那个会议的话，请祢在 10 分钟之内，把我带回到那个姐妹的家里面。真的

在 10 分钟之内我顺利地开到了这个姐妹的家里面。非常得快，很快，那我就知道是

神的心意。 

但是，我还是不明白，为什么要这样？我就对主说，主啊，我不是寻求祢了吗？

祢没有跟我说不去参加会啊，那为什么我要去参加，祢又不让我到那个地方呢？我就

一直不明白啊。那是七月份，后来就放假。 

放假之后就开学了，开学了这个学院要开一次全体的会议。然后，那一天，我去

开会之前呢，有一些安静。安静的时候，好像我心里面有负担有感动，我要向他们解

释：为什么那个会我没有参加，没有出现，就是正式开会的时候我没有出现。心里面

有这个感动。然后，我那天就去了。其实，我的英文不是很好。轮到我讲话的时候，

真的感谢主，我的英文超级好，顿时那个英文流利了许多。然后，我就开始解释，就

告诉他们说，为什么我那一天我没有出现在那个会议上。我跟他们说，我很想参加那

个会议，因为我知道那个会非常的重要。但是，那天我受洗，是在同一天。所以，我

很早我就开车出来，就把这个经历告诉他们。但是当我要到这个酒店的时候，我就绕

了很久，快一个小时，就是到不了这个酒店。最后，我祷告，我就回到了我受洗的地

方，然后我就在那里受洗了。我把这个过程跟他们讲。之后，我的结束语就是，“喔，

我现在是基督徒了，yeah，i am christian now”。我做完了这个之后，其实是一个见

证了，向他们做见证。后来，中间有休息，很多人，包括那个院长，还有一些教授什

么的，都跑过来，就跟我讲说：你太棒了。我们那个院长，就说：我们这里面有的
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人，他都不相信。怎么怎么样，给我讲了一些。然后，另外有一些基督徒，就是跑过

来，就对我说，你的见证非常非常的棒！就好像在他们的这个新闻学院，为神做了一

次荣耀的见证。 

那个时候，我才明白，为什么我会这样来经历，为什么主这样来带领我？让我有

这样的一个奇特的经历，原来是为了在这样的一个机会，能够为祂来说话，为祂来见

证！虽然我并不明白神做了一些什么，祂具体在哪些人，或者说祂要，祂具体要做一

些什么，但是，我终于明白为什么神这样的来带领我。还有一个老师跑过来，对我

说：你的英语进步很快啊。其实在那之后，我的英文又恢复了原来的。哈哈哈。但是

祂就让我，哇，这位神，这位神，太真实了。祂真的是太真实了。圣灵祂太真实了。

祂真的就是活在我们的里面！只要愿意，愿意跟随祂，愿意听祂的话，愿意照祂所说

的去做，祂可以 handle everything，就是祂所有的一切祂都搞定！中国话，祂都可以

搞定，而且，是照着祂自己的神圣的伟大的美好的旨意来成就！真的，祂的成就是超

过我们理性所能想到的。只能将荣耀归给我们的主！我只是想在这里说，真的，主祂

非常非常的真实，祂的话也非常非常的真实，祂每一句话都是真的！都是为主耶稣来

做见证，都是为了让我们来认识这位伟大的神。感谢主，荣耀归给祂！ 

 

周牧师：（唱诗歌）“主耶稣，真奇妙！主耶稣，真奇妙！主耶稣，我救主，真

奇妙。眼曾见，耳曾听，清楚在圣经记明。主耶稣，我救主，真奇妙！ 

哈利路亚！ 晓华我有时候会提到她，是个很好的例子，就是一个从来没有接触过

教会、圣经的，怎么得救，怎么马上就走上了这条内在生活的道路。她，我想，恐怕

有两个很重要的原因吧：一个，她没有任何的背景，所以她比较单纯，一来就接触我

们，那我们也没有那么很复杂，一来了就是耶稣，就是圣灵；第二个她的优点就是，

她很听话，她很听话，而且，她来聚会的时候，总是带一个笔记簿，我说什么她就会

记下来，她记不是单单为记录，回去她就照着去做。其实我讲的话，都是因为我很听

话，我是听耶稣的话，听圣经的话，那她呢，是照我所讲的呢去做，所以，就这样带
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她，就这样，她很快，她的信仰就跟她的生活工作就调和在一起。应该是结合的，我

们不应该只是在教会里聚会的时候才跟神发生关系，其实更重要的乃是我们在生活中

跟祂发生关系，所以，她的那个跟随圣灵，被圣灵充满，那个读经，她的好像都很自

然。当然，她也经过这个阶段，就是她也不懂，开始她听我讲，还听不懂我在讲什

么，但就是这样，神就渐渐地为她开了门。可以说，神把祂自己向她开启。耶稣说的

一点不错嘛，寻找的就寻见，叩门的就给他开门，神祂真的是不偏待人，所以，我一

再的说，要简单，要简单，要单纯，不要复杂！ 

我们真的是很感谢主，晓华她好像是我们 Dallas 团契，可以说是在那里生的一个

孩子。神也特别的爱她，好像，我们也非常爱她。而且，她是一个知识分子，她是一

个高级知识分子，应该好像是很复杂的，但是呢，她就是那么单纯。神是不亏待人，

真的，我鼓励在你们的教会，不管那个教会，如果有刚刚这样信主的，刚刚得救的，

你就很简单，不要一开始就给他灌输很多知识，很多道理，你不知不觉的，你以为教

导他圣经啊、多告诉他一些你以为很好，其实你不知不觉的取代了耶稣，你把那些东

西放在他里面，成了他的拦阻。有时候，我也是去到一些教会，就听他们的牧师讲

啊，很多那些都是拦阻神的工作，拦阻神的工作，但是，事实上也是，有不少人喜欢

听道，到教会来，好像他喜欢听道，满足他知识上的需求，而不是满足他／她心灵上

的那个空虚。 

我们真的是要知道什么是真东西（the real thing）。 那当然就是耶稣啊！约翰

那他讲的很好，约翰的一书第五章最后啊，他说：“神是真实的，你们也在那真实的

里面，你们得着的也是真实的。”所以他最后一句话就是：“你们要远避偶像，不要

在耶稣之外再有任何的崇拜、追求。”那都是假的，他那里说远避偶像，不是说不要

你的偶像，就是我们所追求、所崇拜的，不仅是社会上的，世界的，包括在教会里面

的，比如追求恩赐啊，在教会里追求一个什么地位啊，或者是要追求别人来肯定他

啊，这些都是偶像。约翰说：“你们要远避偶像，要靠近那位真实的耶稣。”主耶稣

说：“我就是真理。”他不是说道理，他就是真实，他就是真的。I am the truth，

我才是真的。赞美主！祂不偏待人。 



JMI 2015 DC 特会 “基督徒内在生活的培养” 

16 

 

我相信，在这次聚会里面，我相信神要把很多的弟兄姐妹从那个虚假的那个偶

像、不知不觉的偶像、那个无形的偶像里要带出来，然后，进到这位真实的神里面！

祂正在做这个工作。阿们！祂已经在做了，已经在做了。可是，你们需要有一个很大

的调整，那就是在观念上要转过来。认定耶稣、唯有耶稣、永是耶稣。耶稣基督昨日

今日一直到永远那都是一样的，都不改变！不要在耶稣之外再去看重什么，祂实在是

我们一切问题的答案！你看刚才从姐妹的见证里面，她的接触呀、讲话呀都是在求问

主，都是在靠主。而且，她回去以后很不容易，她就开始调整她跟母亲的关系。还有

她回去以后，就开始一个小组，她是带一个小组，其实这个小组就三个人，另外是一

位牧师跟师母。因为她已经走上这条路了，他们还没有。虽然是当了牧师牧会了，可

是，他们还没有进入这个内在生活。耶稣讲得一点不错，对我们也是一个提醒，祂

说：“在前的要在后，在后的要在前。”这是一个提醒！ 

我们这些比如多年蒙恩的，千万不要想我信主已经很多年了，好像我什么都知

道，千万不要有这种心态，这是最拦阻神的！因为你不知道什么时候在后的就在前。

还有呢，走这条路不要有一个地位的观念。我是牧师，我是传道，所以，我就不能来

追求，跟弟兄姐妹一起来追求。哦，这是很大的拦阻！如果你不能够从这个观念，也

就是那个高位上下来的 话，你没有办法往前。你只能看到在后的就在前，而且，你会

发现那你没有办法带他们了，因为你已经落后了，可是，你还不知道。 

耶稣讲的话，祂说：“天地可以废去，我的话不能废去。”我们对耶稣的话，真

的是要完全的相信，而且，尽可能的照着去做、照着去做。耶稣很多的教导，尤其关

于这个谦卑，这个谦卑柔和这方面的教导太多了。祂说：“凡自高的必降为卑，自卑

的必升为高。”祂用坐席来做比喻，祂用小孩子来做比喻。叫我们谦卑，叫我们不要

有那个地位观念。这都是世界的观念，有时候我们不知不觉这样那样。 

赞美主！祂那么爱我们，我们都是祂的孩子，要记得，都是祂的儿女，都是祂所

爱的。祂要用任何人祂就用，祂把他放在那个什么位置上，都是祂的仆人，都是祂的

儿女，不要有这个阶级观念。有时候在达拉斯，我跟我的同工们，有时候我就提醒他
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／她们。他／她们是有时“牧师牧师啊，我跟你报告”，这样、那样。我说：你不要

报告，你就告诉我就可以了！我又不是当官的，你跟我报告？ 

我们从前所在的教会，不称牧师的，都是称弟兄。现在很多人称我牧师，可是，

对我来说啊，一样的！牧师也不是当官儿，他是牧者，他是照顾主的羊群的。可是现

在不知不觉很多世界的东西带到教会里来。牧师当中还有主任牧师，首席牧师，荣誉

牧师？你看这些世界的东西。这都是因为我们没有看到耶稣的宝贵，耶稣的可爱！耶

稣的可爱！ 

 

         刚才，晓华提到那个罗炳森师母她那个时代的一个同工，叫做布鲁克长老。他鼓

励人：单单要耶稣，看到耶稣的宝贵，耶稣的荣美。当然去找他的都是一些神很大用

的，很有恩赐的人。有一次他讲到，他说：“一提到耶稣和祂的荣耀，其他一切都失

去了它的颜色。（Everything else was fade out when you talk about Jesus. ）

“ 

如果我们还看重这些甚至在教会里面的地位、名誉的话，那就是证明：我们还不

够认识耶稣的宝贵，那么宝贵！祂在我们的里面，赞美主！这些都需要被神来调整，

必须让圣灵来做。要倒空、要剥夺、要挪去，这样才行。好让我们变得越单纯越好、

越单纯越好。我知道在这条路上真的，真正来追求的牧师、传道不多，因为他们比一

般弟兄姐妹更难下来，从那个高位上下来。其实，这个追求就是连保罗他都是竭力的

追求。你读腓立比书，他满足了，无论在什么环境他都会知足。他得到了一个秘诀：

“现在活着的不再是我，乃是基督在我里面活着。我活着就是基督。”他已经到了这

样一个地步，他说什么？他说：”我不是以为我已经得着了，我还不够。”所以，他

说：”我就是竭力的追求、竭力的追求。“ 

========== 1 个小时 30 分钟 ========== 

这个对我们多年蒙恩的弟兄姐妹，尤其是啊就是好像在教会里做领袖的，这是一

个很好的勉励。永远觉得不够，并且竭力的追求！保罗说：“我只有一件事。”其

实，他为众教会挂心的事儿很多，但是，他一讲到耶稣、认识耶稣、追求耶稣，他

说：“我只有一件事，就是忘记背后，努力面前，向着标杆直跑。“他叫我得着在基

督里面那个奖赏。他为什么用奖赏呢？奖赏就是你要去争取的、你要去赢得的。好像

那个球赛、体育有奖赏，可是，你要赢，要去赢得。因此，他说：”我乃是竭力的追

求、竭力的追求。” 

越过越觉得，我想一则是因为年龄大了，不知道主还要我活在世上还有几年，我

不知道；那另外一则，就是主来的日子实在是近了，越来越紧迫。所以，难免呢，心

里面有时候有一点焦急！就是巴不得快快地把这个生命的道、进入荣耀的道，快快地
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能够告诉弟兄和姐妹。但是，听话的人就有福了，听话的人一定会进入、一定会得

着！ 

罗炳森师母，她讲到顺服的重要。顺服圣灵、顺服神的话，那个“顺服”的重

要！她说：“你可以祷告，一直到世界末日，如果你不顺服，你得不到什么。”英文

原文大概是这样：You can pray till don’t  stay.  But unless you obey， obey 

the Lord, obey the holy spirit， You get nowhere. 所以顺服，早上我一再提到那

个回应，对神的那个，祂真的是常跟我说话，真的是。我们也可以问祂。那么我们问

祂，当然祂不是好像你跟人通电话啦，他／她马上就答复你很清楚。不是，但是你的

心态是神所喜悦的。有的时候，祂就用一种平安和不平安来答复我。我们觉得不安

的、不妥的，那就是神说：“No（不）.” 这是那么很简单。当我们这样顺服的时

候，祂管制我们的行动，管制我们的生活。你说怪不怪？她那天要去参加这个会，怎

么就找不到这个地方。这个不是怪，我们要相信神祂管理每一件事情。凡临到我们身

上的事情祂都管，凡是我们所遇到的人祂都在管理。我们能够信得来吗？能够这样信

就有福了，这样我们就不会反抗、就不会挣扎、也不会痛苦。我们反而会进入安息，

接受、接受神祂是关于万有的！祂所量给我们的，给我们的带领。接受，那我们就进

入安息。比如，我们到达拉斯去的时候，我的孩子们、还有很多弟兄姐妹问说：“你

为什么搬到达拉斯去呢？你看东岸呢也有需要，西岸弟兄姐妹也不少，为什么我们要

搬到达拉斯去呢？”因为神这样带，我们只好顺服。在那边头七年什么都没有，什么

动静都没有。达拉斯的教会很多，中国的教会很多，没有一个教会请我去讲道。而

且，如果有弟兄姐妹要来我们那聚会呢，他们教会的牧师会禁止，不可以到周牧师那

里去聚会。可是我们很平安啊、很喜乐啊！有主、有主。神做的真的是很奇妙。我们

啊用一首诗歌来结束吧今天的聚会，就是《至极的爱》。 

这首歌诗是我最喜欢的，因为讲到神的爱、神的救恩，讲得最完全，也是最中肯

的，你注意那个歌词里面，唱，来，开始： 

 

【第 1 节】 

周牧师：哦主，祢爱何等深广！过于我所能测度！ 

合唱：深哉，深哉，耶稣的爱，无限广阔，无限量！ 

 

周牧师：（稍许快一点） 

祢爱深广远超海洋，这爱竟然临及我 

合唱：浩浩荡荡有如汪洋，主爱临我何周详！ 

 

周牧师：祢爱叫祢舍了自己，为要叫我得着祢 

合唱：把我荫庇，把我环绕，是主滔滔大慈爱； 
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周牧师：祢爱叫祢与我合一    叫我成为祢肢体 

合唱：导我前行，领我归家，安息天上到万代。 

 

【第 2 节】 

 

深哉，深哉，耶稣的爱，万国万民当颂赞！ 

何等的爱永久的爱，世世代代不更变！ 

祂常看顾属祂儿女，在十架上祂舍身； 

为了我们父前代求，在宝座上常施恩。 

 

【第 3 节】 

深哉，深哉，耶稣的爱，爱中至爱，爱无匹！ 

犹如洋海祝福四溢，又是良港可安息。 

深哉，深哉，耶稣的爱，使我在地如在天； 

领我进入荣光之中，领我就近你身畔！ 

 

你们那个诗歌，这个黄本的是 182，我们 JMI 的诗歌是第一集 12A，那个

PowerPoint 打出来是你们的诗歌，你们一定要唱我们的诗歌。今天因为时间不够了，

我告诉你太好，我不知道是谁？中文是谁？你们那个诗歌是翻译的，翻译就比较文

雅，JMI 的诗歌版本用这个调子，歌词不一样的。那个歌词讲这个爱，这个题目也很

好，比起原文“深哉、深哉、deepest”；JMI 诗歌本这个中文的题目叫“至极的爱，

至极的爱”，up most love，神爱我们爱到这样一个地步。你看从第二节，祢爱所给

所作太多，过于我所能够述说。最大的，注意啊，乃是与我联合， 并且与我相调和，

祢爱叫祢成为我的 ，作我一切的供应！你看，我是祢的恩爱对象，所经所历全是祢，

这个人对主的经历就是那么的深，然后呢，最后一节，第三节我们再看一看，祢爱就

是祢的自己，注意，祢那神圣的自己，作了我的人生的意义，使我活着就是祢，哎

呀，你看多好，祢是我的生命力量，祢爱给我所经历的，我是祢的恩爱对象，所经所

历全是祢！那最后一节呢，什么使祢我能够分离呢？祢爱就必爱到底，祢必与我永远

合一。你看他是一个住在主里面经历主的人，祢爱刚强无可比，这爱使我感激不已，

是我赞美的目的，祢成为我，最后一句最好，祢成为我我成为祢，这是祢爱的至极。 

我刚才我一再地说，神爱我们，最大的就是把祂自己给我们。好像不得不唱一

次，一起站起来，唱我们这边，这个翻译得不够、不够，一起来，我们可以稍微唱的

快一点，来，第一节： 
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【第 1 节】 

哦主祢爱何等深广， 过于我所能测度。 

祢爱深广远超海洋 ， 这爱竟然临及我？ 

祢爱叫祢舍了自己 ， 为要叫我得着祢！ 

祢爱叫祢与我合一 ， 叫我成为祢肢体。 

 

【第 2 节】 

祢爱所给所作太多 ，过于我所能述说！ 

最大乃是与我联合，并且与我相调和。 

祢爱叫祢成为我的 ，作我一切的供应； 

叫我享受祢的自己 ， 时时以祢为生命。 

 

【第 3 节】 

祢爱就是祢的自己，祢那神圣的自己， 

作了我的人生意义 ，使我活着就是祢。 

祢是我的生命力量， 祢爱给我所经历； 

我是祢的恩爱对象，所经所历全是祢。 

 

【第 4 节】 

什么能使祢我分离  祢爱就必爱到底 

祢必与我永远合一  祢爱刚强无可比 
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这爱使我感激不已  是我赞美的目的 

祢成为我我成为祢  这是祢爱的至极 

 

赞美主！唱了这样的诗歌，好像没有什么话可说，如果再说好像就是多余的。赞

美主，哈利路亚！主啊，继续向我们说话，继续作工在我们每个人的里面，保守我

们。当我们用餐、谈话的时候，仍然与祢是联结的，提醒我们，祢要把我们作到一个

地步：祢就是我，我就是祢，多么荣耀，多么荣耀！主啊，我们谢谢祢的同在，谢谢

祢把祢的心意向我们解开，也把祢怀中的独生子给了我们。主啊，祢还有什么不愿意

给我们！赞美主！哦，谢谢主！这至极的爱。谢谢祢！主啊，继续向我们说话，保守

我们在这个至极的爱里面。特别这几天，我们更深、更深的能够经历祢这至极的大

爱，谢谢祢！奉主的名，阿门！ 

好，请坐，聚会就停在这里。 

 

 


